



第 1 回小中一貫授業研究会

6月24日(金)、赤湯小学校・中川小学校・赤湯中学校の3校を会場に今年度最初の小中一貫授業研究会を行いました。本校では、高梨みき子教諭による3年2組の英語の授業が行われ、生徒が英語を使って一生懸命プレゼンテーションする姿、さらに良いスピーチにするためにはどうしたらよいかを考え、意見交流する姿を見ていただきました。



当日は早稲田大学の小林宏己教授にご来校いただき、ご指導をいただきました。

10月28日本校を会場に市内の小中学校の先生方にお集まりいただき、南陽市教育委員会委嘱の公開研究発表会を行います。それまでに、赤中生の活躍や良さを示すことができるよう、さらに研究を深めてまいります。

2 学年PTA行事 職業人講話

6月25日(土)、学年PTA役員の皆様にご協力を得て、職業人講話を行いました。

講師の皆様	削蹄師 高梨 裕晃 様	金融業 渡部 俊英 様
靴製造業 皆川 真吾 様	保育士 櫻井 沙織 様	医療相談員 小林 武史 様
サロン経営 吉井 啓子 様	整体師 皆川 尚子 様	不動産業 青木 美賀 様
会社員・経営 加藤 健一 様	自動車販売・板金 佐藤 寛介 様	薬剤師 加藤 君子 様
保険業 鈴木 利之 様	消防士 館石 雄治 様	農業 浅野 厚司 様
神職 小室 健一 様	時計眼鏡販売修理 大友 太郎 様	歯科技工士 佐藤 秀一 様





どの講座も魅力的で、興味深いお話をたくさんいただきました。
2年生は、9月5日～7日までの3日間職場体験学習を行います。
より良い実習にできるよう、今回教えていただいたことを活かしていきます。

3 学年上級学校訪問

6月28日(火)、3コースに分かれ上級学校訪問を行いました。



大学や短期大学、専門学校を訪問し、実際に訪れなければわからなかったことを学ぶことができた、貴重な体験となりました。自分自身のことを振り返り、今後の進路選択や学び方、生活に結び付けていきます。

1 学年 命の大切さを学ぶ教室

6月28日(火)に南陽警察署及び山形県警察本部の協力のもと、(公社)やまがた被害者支援センター及び山形県人権啓発活動ネットワーク協議会にご協力をいただき、交通事故遺族の会「こまくさの集い」代表の渡邊理香様より「もう一度会いたい～伝えたい思い～」と題し、ご講演をいただきました。自分の命の大切さはもちろんのこと、相手へのおもいやり、相手の立場で考えることの大切さを学ぶことができました。



地域総合型避難訓練

7月4日(月)、桜木町四区地区長の長谷川謙一様、石田地区地区長の富水邦人様、そして、総合防災課から安彦好樹様・佐藤真二様にご来校いただき、水害を想定した地域総合型避難訓練を実施しました。



「災害は必ず起こるもの」として考え、想像力をはたらかせ、その時に備えることの大切さを学びました。引き渡し訓練に参加していただきました保護者の皆様(88名参加していただきました)、ありがとうございました。